

## Fohrenburger Biobier - Spende für den | naturschutzbund |



© Brauerei Fohrenburg / Nicole Neyer

Die Brauerei Fohrenburg stellte beim Biofest in Feldkirch ihr neues Braumeister BIO Hofbier vor. Das Besondere an dieser Bier-Neuheit in BIO Austria Vorarlberg Qualität ist, dass die Braugerste von sechs Bio-Landwirten in Vorarlberg angebaut wird. Anlässlich dieser Präsentation beim Biofest sammelte die Brauerei Fohrenburg dankenswerterweise Spenden für den | **natur**schutzbund |, welche die beiden Vize-Obmänner des Naturschutzbundes Günther Ladstätter und Gerald Maier von Thomas Theurer, Fohrenburg-Marketingleitung entgegennehmen konnten.

